



NACIONAL

Gobierno avanza en proyecto para crear registro nacional de pirómanos

El Ministerio de Agricultura trabaja en la creación de un registro nacional de pirómanos, medida que se enmarca en las consecuencias de los incendios forestales de febrero de 2024 y la participación de exbomberos y exbrigadistas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en el inicio de estos.

De acuerdo a La Tercera, la iniciativa tendría como fin crear un registro de personas que trabajen en la prevención y combate de incendios, y que hayan sido rechazados por las instituciones por incumplir normas relacionadas a incendios forestales, además de incluir a quienes hayan sido condenados por este tipo de delitos.

“Es necesario. Chile es demasiado frágil con su verano seco de cinco estaciones prácticamente sin una gota de agua”, dijo al medio antes citado el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela.

El proyecto busca que todas las instituciones tengan información transversal de quiénes trabajen en sus filas, por lo que contaría con la coordinación de instituciones como el Registro Civil, Bomberos y Carabineros, entre otros.